

Le président de l'Audience Régionale de Ciudad Real est le personnage représentatif de l'institution judiciaire dans la province. C'est le Conseil Général du Pouvoir Judiciaire qui le nomme, pour un mandat de cinq ans, avec possibilité de réélection. Il associe les tâches de gouvernement et de représentation de la charge avec la présidence d'une section de la propre Audience.

La présidente de l'Audience Régionale de Ciudad Real est la magistrate María Jesús Alarcón Barcos.

Née en 1961 à Baena (Córdoba), elle a intégré la carrière judiciaire en 1987. Sa première affectation comme juge a été à Ibiza (Baléares), d'où elle est passée aux Tribunaux de Loja à Grenade.

En tant que magistrate, elle s'est chargée du Tribunal de 1^e Instance et Instruction numéro 8 de Malaga jusqu'en 2002 où elle est passée à la Section Deuxième de l'Audience Régionale de Malaga, où elle a été aussi magistrate de la Section Neuvième.

Elle préside actuellement l'Audience Régionale de Ciudad Real, et ce depuis 2010.